



GASKRAFTWERKE UND GUD-ANLAGEN

Gaskraftwerke und insbesondere GuD- Kraftwerke sind ein wesentlicher Pfeiler des Transformationsprozesses in den nächsten Jahrzehnten.

Die Energiewende vollzieht sich im Spannungsfeld zwischen Versorgungssicherheit, wirtschaftlicher Machbarkeit und Klimaschutz. Bis auf weiteres sind Gaskraftwerke aufgrund ihrer Flexibilität und GuD- Kraftwerke aufgrund ihres hohen Wirkungsgrads und Einsatzes beispielsweise im Bereich Fernwärmeausbau nicht hinwegzudenken.

Als Rechtsanwältinnen und Rechtsanwälte haben wir zahlreiche Projekte für die Vergabe, die Vertragsgestaltung und die Vertragsverhandlung sowie für die Projektabwicklung im Bereich von Gaskraftwerken und GuD-Anlagen aller Größenordnungen betreut. Dies umfasst inhaltlich insbesondere die Projektgestaltung für Auftraggeber, d. h. die Abstimmung aller notwendigen Vergabeprozesse und erforderlichen Verträge auf das jeweilige unternehmerische Ziel.

Durch umfangreiche Erfahrungen aus den letzten fast zwei Jahrzehnten können wir standardisierte Prozesse anbieten, die erhebliche Zeit- und Kostenvorteile für die Mandantin heben können. Marktkenntnis, technisches Verständnis und die Fähigkeit, die technischen und kaufmännischen Anforderungen des Mandanten in marktfähige rechtliche Lösungen umzusetzen, sind unserer Stärke.

Dabei wird nach dem individuellen Bedarf des Mandanten gearbeitet, aus dem gesamten (Rundum Sorglos) Paket eines juristischen Projektmanagements erbringen wir auch Teilleistungen, die gewünscht werden, das können z.B. auch nur die Vertragsverhandlungen sein, vielleicht allein eine Vertragsprüfung oder ein rechtliches Projekthandbuch.

Bei der Gestaltung von Prozessen nutzen wir bewährte Muster und wenn nötig projektindividuelle Wertungsmatrix unter Vorgabe von Mindestbedingungen. Auch typische Kompromissregelungen bei Vertragsverhandlungen kennen wir aus persönlich gemachten Erfahrungen bestens. So werden unnötige Verhandlungsrunden vermieden und gleich eine marktübliche Lösung implementiert. Solche Lösungen stellen wir in Form von Workshops dem Projektteam vor, um die rechtssichere Umsetzung der Verträge durch die Projektbeteiligten zu gewährleisten.

DAS KERNTEAM

› [Zurück zur Übersichtsseite](#)